



Notizen für die Medien □ Notizen für die Medien □ Notizen für die Medien □ Notizen für die Medien

Notizen aus der Universität Bayreuth

Führung durch den Ökologisch- Botanischen Garten: Von Stiel-Eiche bis Berg-Ahorn

Am Mittwoch, 28. Juli, ab 17.30 Uhr, findet eine Führung durch den Ökologisch-Botanischen Garten der Universität Bayreuth unter dem Motto „Von Stiel-Eiche bis Berg-Ahorn“ statt.

Bäume leisten einen unverzichtbaren Beitrag im globalen Kohlenstoffkreislauf. Sie sind in der Lage sich den verschiedensten klimatischen Bedingungen perfekt anzupassen. Durch ihr adaptives Wachstum reagieren sie für uns kaum wahrnehmbar auf Veränderungen in ihrer Umwelt. Um die Bedeutung von Bäumen zu unterstreichen kürt die „Dr. Silvius Wodarz Stiftung Menschen für Bäume“ mit ihrem Fachbeirat, das „Kuratorium Baum des Jahres“ (KBJ), jährlich im Oktober einen „Baum des Jahres“ – und das bereits seit 1989.

Die Abend-Führung „Von Stiel-Eiche bis Berg-Ahorn: Zwei Jahrzehnte ‚Baum des Jahres‘“ im Botanischen Garten der Universität Bayreuth am Mittwoch, 14. Juli, stellt die gekürten Baumarten vor und geht anschaulich auf ökologische Besonderheiten ein. Natürlich darf der Baum des Jahres 2010 nicht fehlen: die Vogel-Kirsche. Der im Frühjahr blühende Steinobstbaum ist die Mutter aller Süßkirschen. Aus ihm sind alle Kultursorten wie Herz- oder Knorpelkirsche hervorgegangen.

Treffpunkt für die Führung ist um 17.30 Uhr der Eingang des Ökologisch-Botanischen Gartens auf dem Campus der Bayreuther Universität.

Weitere Informationen finden Sie im Internet unter www.obg.uni-bayreuth.de.

Öffnungszeiten des Ökologisch-Botanischen Gartens im Juli und August:
Mo – Fr: 8 – 17 Uhr (Freiland)
Sonn- & Feiertage 10 – 19 Uhr (Freiland und Gewächshäuser). Am Samstag ist der

Ökologisch-Botanische Garten geschlossen.